## WIR/DIE LINKE. – Gruppe im Schaumburger Kreistag Richard Wilmers und Metin Duygu

Antrag zur Einrichtung einer weiteren IGS – Oberstufe

Die WIR/DIE LINKE. - Gruppe im Schaumburger Kreistag beantragt die Einrichtung einer weiteren IGS – Oberstufe zum Schuljahr 2018/2019.

Bevorzugter Standort ist die IGS in Rodenberg.

## Begründung:

Seit nunmehr gut 10 Jahren gibt es an der IGS Schaumburg eine gymnasiale Oberstufe. Angefangen hat diese Oberstufe mit einer Dreizügigkeit. Nach der Existenz dieser Oberstufe und nach der Errichtung weiterer IGS'n im Landkreis expandierte diese IGS – Oberstufe in den letzten Jahren. Die festgelegt Vierzügigkeit musste aufgehoben werden. Es begann ein regelrechter Run auf die IGS – Oberstufe.

Zum Schuljahr 2017/2018 wurden insgesamt 234 Schülerinnen und Schüler für den 11. Jahrgang der gymnasialen Oberstufe an der IGS Schaumburg angemeldet. Dies entspricht einer 8 bis 9- Zügigkeit. Damit ist die Oberstufe an der IGS – Schaumburg inzwischen zur größten Oberstufe im Landkreis geworden.

Wenn auch die ersten Absolventen der IGS in Rinteln demnächst diese Schule mit dem "Erweiterten Sekundarabschluss I" verlassen, dürften sich die Anmeldezahlen an der IGS – Oberstufe noch weiter erhöhen. Die IGS – Oberstufe platzt aber schon jetzt aus allen Nähten. Die Kapazitäten an beiden Standorten sind aber schon jetzt mehr als überfüllt.

Es ist nunmehr an der Zeit, im Landkreis eine weitere gymnasiale Oberstufe an einer weiteren IGS einzurichten.

Aus der Sicht der WIR/DIE LINKE. – Gruppe kommt als Standort die IGS in Rodenberg in Frage. Dort gibt es nicht nur die meisten Absolventen mit dem entsprechenden Abschluss, sondern auch eine breite Zustimmung der Schule, der Elternschaft und der Politik.

Das Schuljahr 2017/2018 dürfte ausreichen, um die Errichtung dieser IGS – Oberstufe in Rodenberg zu bewältigen.

Richard Wilmers (Grp. - Sprecher)

Stadthagen, d. 08.08.2017